

étrangers pour accentuer la réconciliation nationale sont nécessaires pour maintenir un climat favorable à l'investissement et à l'expansion économique.

De nombreuses compagnies canadiennes ont des investissements importants en Afrique du sud. Naturellement, on retrouve des entreprises minières telles que Placer Dome, Noranda, Antares et Falconbridge. Mais, il y a aussi des entreprises de services telles SNC-Lavalin et Hatch Associates; des firmes commerciales telle La Baie et Home Hardware; des constructeurs comme Bombardier, Bell Helicopters et Pratt & Whitney. Dans l'agro-alimentaire, il y a George Weston, Seagram et McCain; dans les services financiers, on retrouve la Banque Royale; dans la haute technologie, il y a Newbridge et Nortel.

Les compagnies minières canadiennes possèdent des codes de conduite très élaborés et tentent de soutenir des activités susceptibles d'améliorer le sort de leurs communautés d'accueil. Elles tentent de poursuivre des politiques d'embauche et de promotion équitables. Elles mettent sur pied différents programmes de formation du personnel, de loisirs, d'œuvres charitables, de santé, etc. La compagnie Placer Dome, qui diminue fortement ses activités dans le pays, a même établi un programme pour assurer une transition plus facile après son départ pour ses ex-employés, leurs familles et les communautés dépendantes de ses installations.

El Salvador

La fin des conflits armés au Salvador, Guatemala et Nicaragua suite à la signature d'accords de paix a entraîné avec elle un retour des investissements étrangers, surtout dans les secteurs les plus en demande tels que l'agriculture et les mines. Ceci aide la réinsertion à la vie économique d'une grande partie de la population directement impliquée dans les conflits armés (anciens combattants *guerrilleros* et militaires démobilisés) ou même affectés par ceux-ci.

Huit ans après la signature des Accords, un esprit de réconciliation nationale s'est enfin établi au Salvador. L'arrivée du parti du Front Farabundo Martí de libération nationale en tête des élections